

# 活動報告書

作成

令和元年5月5日  
作成者：平野和夫

活動名	クレマチスフェア参加	活動日時	令和元年5月5日（日） 7時半～15時半
-----	------------	------	-------------------------

場所	麻溝公園	出席者	浅川、安達、内間、伊藤、海野、遠藤、神谷、黒岩、佐藤保、島津、杉山、園田、高橋、田中、野口、野々村、長谷川、平野、本田、松浦、村松、目黒一玄・奈々枝 敬称略 23名
----	------	-----	--

活動内容  
相模原市まちみどり公社が主催し麻溝公園で開催された「クレマチスフェア」に5月5日に参加した。一般参加団体は3つ。当会からは23名が参加し開催時間の午前9時から午後3時まで手作り品の販売及び体験コーナーで参加者への製作援助を楽しみながら行った。

1. 販売品：木工品（丸太椅子、ベンチ等）、ホダ木、手作り小物（メモスタンド・ポプリ袋・一輪ざし・額・コースター・木台等）、植物（君子蘭・アロエ・ビオラ等）
2. クラフト体験（風車・木の実のアクセサリ・木の実のクラフトオブジェ）
3. 物販及びクラフト体験参加費は当会の活動資金として活用させていただく。

フェアの様子

1. 販売品：
  - ベンチ・丸太椅子は大きさ・重さにより購入をためらうお客さんが多い。（置く場所がない。重い。とのこと） 「唯一かわいい〜と写真を撮っていったのは背付き小型椅子」 次回は「軽・薄・短・小」路線に挑戦してみたいと考えます。
  - ホダ木も「重いからどうしようかな〜」の意見が多数あり。確かにホダ木は重くて可愛くない。お客様の購入行動としては大中小のうち小さいものに興味が強く早く完売した。かわいいミニホダ木(30cm程度)の商品化は新しい顧客を開拓するか確認したい。
  - 檜の木屑を木綿袋に入れた（靴に入る事を想定した形）新製品「ポプリ」は好評。
  - 鉢植えの君子蘭、多肉植物寄せ植え等生花類も好評。次回、ドングリ苗の寄せ植えを試作販売してみたい。
2. クラフト体験：
  - 風車作り・木の実のオブジェ作りは毎回お子様の入りが大変良い。参加費も手ごろで自分の手を動かし作った作品を持ちかえりできる事が親御さんのニーズにマッチしている様子。風車は午後早々に売り切れとなった。
  - アクセサリ作り体験の参加費はちと高めだが、街では売ってない味わいのある自作アクセサリがおしゃれなマダムに支持を得ている様子。

状況写真



クレマチスフェアポスター 小型丸太椅子でも重いとの声 ポプリ・生花の販売

一日の活動を終えた参加者の面々。

